

Weekly Report



名古屋アイリスロータリークラブ

| | | | |
|-----|----------------------------|--------------|-------|
| 例会日 | 水曜日13:00～14:00 | 会長 | 竹内 裕子 |
| 例会場 | ANAクラウンプラザ グランコートホテル名古屋 | 幹事 | 片桐 栄子 |
| 承認 | 2013年6月18日 | 公共イメージ 向上 | 早川 圭一 |



インスピレーションになるう

2018～2019年度名古屋アイリスRCのテーマ

魅力あるアイリスに
(健全健やかに成長するアイリス)

●お問い合わせ：office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト：http://www.nagoya-iris-rc.jp

第265回 6RC 合同例会

会場：名古屋東急ホテル 3F ルネッサンス

2019年3月7日 18:00～

| | |
|-------|------------------|
| ■司 会 | 葵 RC 鳥原 SAA 担当理事 |
| ■斉 唱 | 奉仕の理想 |
| ■出席報告 | 出席者数 25 名 / 36 名 |
| | 出席率 69.44 % |
| | 前々回修正出席率 - % |

ニコボックス

○ 6RC 合同例会のため無し。

会長挨拶

本日は、6RC 合同例会のため、名古屋北 RC 水野副会長、守山 RC 西脇会長、名北 RC 杉浦会長、錦 RC 藤岡会長、アイリス RC 竹内会長、ホストクラブの葵 RC 堀口会長の順で会長挨拶が行われました。

竹内会長の挨拶は以下の通りです。

皆様、今晚は、名古屋アイリスロータリークラブ今期会長の竹内祐子でございます。本日は、6 ロータリークラブ合同例会に参加させて頂きまして、有難うございます。また、先輩クラブ様には、日頃から温かいご指導を頂き、北ロータリークラブ様には大変お世話になり、心から感謝申し上げます。そしてホストクラブの葵ロータリークラブ様、会長をはじめ皆様方には、いろいろとご準備頂き、本日はお世話になりますこと、御礼申し上げます。少しずつですが、アイリスもクラブらしく成長させて頂いております。

アイリス6年目、今期も残すところ4ヶ月を切りました。クラブ方針、『魅力あるアイリスに。健全健やかに成長するアイリス』を掲げ、前会長の『何事も共に。』の精神を引継ぎ、歴代会長・幹事の思いを引継ぎ、邁進して参りました。IM での先輩クラブ様のご活躍をお聞きし、まだ足元にも及びませんが、少しでも近付いて行きたいと思っております。これからのアイリス



の成長、そしてアイリスならではの未来におもいを膨らませております。

毎年行って参りました社会奉仕活動「名大病院小児癌病棟への支援」では、今期『病院にプラネタリウムがやってくる。』をテーマに患者様、病院関係者の皆様にプラネタリウムを楽しんでもらい、また宇宙や星の壮大な物語にも大変喜んで頂きました。「大変感動しました。」とのお手紙も多数頂戴致しております。引続き支援を続けて行きたいと思っております。

今後も先輩クラブを目標に仲間作りと出会いに感謝し、「このクラブに会えて良かった。」と思っけるように成長し続けることを、僭越ながらお約束させて頂きたいと思っております。

次年度の6ロータリークラブ合同例会は、私共アイリスロータリークラブがホストクラブと聞いております。本日もいろいろと勉強させて頂きます。また今後も末永くご指導頂けますようお願い申し上げます、本日の挨拶に代えさせて頂きます。

会長挨拶の後、長瀬ガバナー補佐の来賓挨拶に続き、次年度ホストクラブである当アイリス RC 岩崎会長エレクトの挨拶をもって例会は閉会となりました。

講演会・懇親会

株式会社サガミホールディングスの鎌田会長を講師に迎え、『多様性国家イスラエル』というテーマで講演頂きました。実際に学生時代と商社勤務時代にイスラエルを訪問、数年間滞在した経験に基づく講演内容でしたので、中東特有の宗教の問題から現在のハイテク産業の拠点としての一面まで、テーマ通りのイスラエルの多様性について、大変興味深く且つ示唆に富んだ講演内容でした。



講演終了後は、懇親会に移り、参加 6RC の会員相互の懇親と友情を深める良い機会となりました。